

Texto: Hebreos 7:1-22

Tema: Jesús, Sacerdote en el orden de Melquisedec #1

Expositor: Pastor Eduardo Block

Iglesia Bíblica ELYON

Hebreos 7:1-22, “**1** Porque este Melquisedec, rey de Salem, sacerdote del Dios Altísimo, que se encontró con Abraham cuando éste regresaba de la matanza de los reyes, y lo bendijo, **2** y Abraham le entregó el diezmo de todos los despojos. El nombre Melquisedec significa primeramente rey de justicia, y luego también rey de Salem, esto es, rey de paz. **3** Sin tener padre, ni madre, y sin genealogía, no teniendo principio de días ni fin de vida, siendo hecho semejante al Hijo de Dios, permanece sacerdote a perpetuidad. **4** Consideren, pues, la grandeza de este Melquisedec a quien Abraham, el patriarca, dio el diezmo de lo mejor del botín. **5** Y en verdad los hijos (descendientes) de Leví que reciben el oficio de sacerdote, tienen mandamiento en la Ley de recoger el diezmo del pueblo, es decir, de sus hermanos, aunque éstos son descendientes de Abraham. **6** Pero aquél cuya genealogía no viene de ellos, recibió el diezmo de Abraham y bendijo al que tenía las promesas. **7** Y sin discusión alguna, el menor es bendecido por el mayor. **8** Aquí, ciertamente hombres mortales reciben el diezmo, pero allí, los recibe uno de quien se da testimonio de que vive. **9** Y, por decirlo así, por medio de Abraham también Leví, que recibía diezmos, pagaba diezmos, **10** porque aún estaba en los lomos de su padre cuando Melquisedec le salió al encuentro. **11** Ahora bien, si la perfección era por medio del sacerdocio Levítico, (pues sobre esa base recibió el pueblo la Ley), ¿qué necesidad había de que se levantara otro sacerdote según el orden de Melquisedec, y no designado según el orden de Aarón? **12** Porque cuando se cambia el sacerdocio, necesariamente ocurre también un cambio de la ley. **13** Pues aquél de quien se dicen estas cosas, pertenece a otra tribu, de la cual nadie ha servido en el altar. **14** Porque es evidente que nuestro Señor descendió de Judá, una tribu de la cual Moisés no dijo nada tocante a sacerdotes. **15** Y esto es aún más evidente, si a semejanza de Melquisedec se levanta otro sacerdote, **16** que ha llegado a serlo, no sobre la base de una ley de requisitos físicos, sino según el poder de una vida indestructible. **17** Pues de Cristo se da testimonio: “TU ERES SACERDOTE PARA SIEMPRE SEGUN EL ORDEN DE MELQUISEDEC.” **18** Porque ciertamente, queda anulado el mandamiento anterior por ser débil e inútil **19** (pues la Ley nada hizo perfecto), y se introduce una mejor esperanza, mediante la cual nos acercamos a Dios. **20** Y por cuanto no fue sin juramento, **21** pues en verdad ellos llegaron a ser sacerdotes sin juramento, pero El, por un juramento del que Le dijo: “EL SEÑOR HA JURADO Y NO CAMBIARA: ‘TU ERES SACERDOTE PARA SIEMPRE.’” **22** Por eso, Jesús ha venido a ser fiador (la garantía) de un mejor pacto.”¹(NBLA)

¹ por omisión todas las citas de (NBLA) Nueva Biblia de las Américas - antes (NBLH). Nueva Biblia Latinoamericana de Hoy® (Spanish). © 2005 por The Lockman Foundation. Derechos Reservados, Version 1.1. www.NuevaBiblia.com

VERDAD PRINCIPAL: Sobre la base de Su vida indestructible, Jesucristo tiene un sumo-sacerdocios inmutable siendo fiador de un mejor pacto. Solo por medio de Él tenemos acceso a Dios.

Introducción

La ligereza con la que tratamos el pecado es un síntoma de la degradación de nuestra cultura. Este pasaje nos ayuda a entender que aún el sacerdocio Levítico no era suficiente para resolver la separación entre Dios y el hombre a causa de la rebelión humana.

I. Melquisedec, rey y sacerdote

Entre el tiempo de Adán y Abraham, Yahweh había preservado adoradores para Sí mismo. Melquisedec era uno de estos, siendo rey y sacerdote de Yahweh Dios.

II. Melquisedec, superior a Abraham y Leví

El rey y sacerdote Melquisedec recibió diezmos de Abraham y lo bendijo. Tanto el que recibe diezmos como el que bendice es superior al que da diezmos y al que recibe la bendición. Estas verdades ponen la base para entender que el sacerdocio Levítico no era el sacerdocio final y perfecto.

III. La imperfección del sacerdocio Levítico

El primer pacto con el pueblo de Israel fue establecido sobre el sacerdocio Levítico y la ley. Estos eran débiles e inútiles a causa de la imperfección de ese sistema y la maldad del hombre.

IV. La perfección del sacerdocio de Jesucristo

En el orden del sacerdocio de Melquisedec, Dios Padre ha jurado que Jesús ha sido instalado fiador de un mejor pacto con un sacerdocio inmutable a base de Su vida indestructible.

Conclusión

¿Entendemos que tan serio es la condición humana en su rebelión contra Dios? ¿Entendemos que el sacerdocio Levítico y todos los sacrificios del Antiguo Testamento eran imperfectos y apuntaban a un mejor pacto con el perfecto sacerdocio y el perfecto sacrificio de Jesucristo?

¡Que meditemos estas verdades para profundizar nuestra gratitud a nuestro gran Salvador! ¡Solo por medio del nuevo pacto en la sangre de Jesucristo podemos acercarnos a Dios!

DESARROLLO

Introducción

Este domingo y el próximo estaremos viendo una buena parte de Hebreos 7. En sí, es muy difícil dividir este pasaje porque el argumento es un solo argumento para manifestar la superioridad del sacerdocio de Jesucristo.

El texto es Hebreos 7:1-22 y el tema es, “Jesús, Sacerdote en el orden de Melquisedec”.

Les aseguro que van a tener que prestar atención y escuchar el argumento del autor para entender que tan increíble es esta verdad. Recordemos que en los versículos anteriores el autor amonestaba a los destinatarios a avanzar hacia la madurez para poder asimilar estas verdades. Así, para empezar este sermón, les ruego que presten mucha atención y que vayan meditando en que tiene que ver estas verdades presentadas con avanzar hacia la madurez.

Para empezar, recordemos el contexto de esta carta. Esta carta fue escrita antes del año 70 d.C. cuando fue destruido definitivamente Jerusalén y el templo. Fue en ese momento de la historia cuando todos los sacrificios y el sacerdocio Levítico terminaron de practicarse. Fue en ese momento que Dios puso punto de exclamación a lo que estamos estudiando en estos capítulos. El primer pacto con todas sus ordenanzas y ritos ya habían terminado porque solo apuntaban al nuevo pacto establecido por Jesucristo.

Recordemos que los creyentes hebreos habrían tenido claridad respecto al argumento que se está presentando aquí. Fue en esos años que los otros judíos los presionaba y los perseguía por creer que Jesucristo es el Mesías prometido quien había dado Su propia vida en rescate por nosotros.

En medio de esa tentación de volver atrás a los sacrificios anteriores del primer pacto fue escrita esta carta para asegurarles que el Mesías Jesucristo es el cumplimiento perfecto y final de todo lo anterior.

Vale la pena también mencionar que nuestra cultura no da importancia a lo que es de suma importancia. Hoy día vemos la despreocupación con la que tratamos el pecado, la cual es un síntoma de la degradación de nuestra cultura. Este pasaje nos ayuda a entender que aún el sacerdocio Levítico no era suficiente para resolver la separación entre Dios y el hombre a causa de la rebelión humana.

Tenemos una perspectiva muy corta de vista y muy horizontal de todo. Pregunto, diariamente, ¿qué hacemos? Vivimos enfrentando dificultades y buscando solucionarlas. En esto, gastamos la mayor parte de nuestra energía en solucionar los problemas de menor importancia.

Sabemos que los no creyentes se esfuerzan para tener bienes e influencia y se frustran cuando no logran sus objetivos. Pero ¿somos muy diferentes?

Debemos entender que Yahweh Dios ha comunicado cual es nuestro problema principal. Este problema es que estamos separados de Dios y bajo Su justa ira a causa de nuestra rebelión contra Él.

Así, ¿cuál noticia puede ser mejor que la noticia de cómo podemos ser reconciliados con Dios para poder acercarnos a Él? Pero tristemente, es muy poco que meditemos en lo más fundamental y relevante de nuestra vida.

Estamos tan enfocados en los problemas y dificultades diarios que no profundizamos nuestra reflexión y gratitud a nuestro Mesías Jesucristo por medio de quien tenemos acceso a Dios Padre.

Así, deseo que nos esforcemos para entender lo que el autor de esta carta está diciendo en este pasaje para profundizar nuestra comprensión a esta obra maravillosa de Jesús a nuestro favor.

Para entender el contexto, vamos a leer Hebreos 6:17 hasta Hebreos 7:28.

VERDAD PRINCIPAL: Sobre la base de Su vida indestructible, Jesucristo tiene un sumo-sacerdocio inmutable siendo fiador de un mejor pacto. Solo por medio de Él tenemos acceso a Dios.

Para este mensaje he usado algunos sermones del teólogo James White²³, y el comentarista Kistemaker entre otros comentaristas. También estaré usando la Nueva Biblia de las Américas.

I. Melquisedec, rey y sacerdote

Entre el tiempo de Adán y Abraham, Yahweh había preservado adoradores para Sí mismo. Melquisedec era uno de estos, siendo rey y sacerdote de Yahweh Dios.

En este primer punto nos enfocaremos en Hebreos 7:1-3.

² «Melchizedek - Priest of God Most High, King of Salem». *SermonAudio*, <https://www.sermonaudio.com/sermoninfo.asp?m=t&s=627101718495>. Accedido 14 de noviembre de 2023.

³ «A Priest Forever According To The Order Of Melchizedek». *SermonAudio*, <https://www.sermonaudio.com/sermoninfo.asp?m=t&s=627102312296>. Accedido 14 de noviembre de 2023.

En lo que estaremos viendo hoy en referencia a Melquisedec, deseo llamarnos la atención a la soberanía de Dios. Su soberanía se ve tanto en la vida de Melquisedec, como en lo que se registra en las Sagradas Escrituras acerca de él.

El comentarista Lange dice,

”El propósito del autor es mostrar los puntos de la vida y posición registradas de Melquisedec que lo prepararon en su sacerdocio para ser un tipo del Hijo sacerdotal de Dios. Con este propósito, recurre al registro del Antiguo Testamento y extrae sus razonamientos tanto de lo que *se registra* como de lo que *no se registra* allí declarado; tanto de los *hechos registrados* de la transitoria y notable aparición de Melquisedec, como del *silencio* de la narrativa sagrada concerniente a todos los hechos anteriores o posteriores pertenecientes a su historia. Tanto el registro como el silencio son igualmente notables. En uno Melquisedec aparece como rey en relaciones que lo asocian a la vez con la Justicia y con la Paz, como sacerdote del Dios Altísimo en medio de comunidades idólatras, y como bendiciendo y recibiendo diezmos de Abraham, el heredero espiritual del mundo. En el otro, un personaje tan grande y tan notable, contrariamente a todo el uso de la historia sagrada, que es generalmente muy estudiosa y exacta en dar el linaje de sus personajes importantes, y suele notar tanto su nacimiento como su muerte, pasó por alto sin una sola indicación en cuanto a su linaje o relaciones familiares, en cuanto a su nacimiento o su muerte. El motivo de este silencio por parte del Espíritu que dictó el relato, no puede ser dudoso. Se pretende exhibir a Melquisedec bajo relaciones personales, lo que debería adaptarlo también para ser el tipo sacerdotal del Sumo Sacerdote del Nuevo Pacto. Los hechos parecen suficientes para explicar el silencio del Antiguo Testamento y la representación del Nuevo Testamento. Nuestro autor mira hacia atrás en el Antiguo Testamento para ver qué había en el registro de Melquisedec para explicar el lenguaje del Salmo con respecto a su sacerdocio peculiar. Estos hechos se le presentan de manera prominente, y los exhibe de tal manera que resaltan con mucho mayor fuerza el carácter típico de Melquisedec. . . . La verdad es que el lenguaje de nuestro autor en sí recibe mucha mayor profundidad y significado al hacer que sus declaraciones con respecto a Melquisedec deriven su carácter y dignidad peculiares del personaje sobrenatural *a quien representó*, que de cualquier supuesto atributo sobrenatural del propio Melquisedec. Y debemos recordar, también, que para todos los propósitos que Melquisedec debía servir como *tipo*, la

aparición, la mera *representación* de estas cualidades en él, responde precisamente al mismo propósito que las realidades.”⁴

Melquisedec se encuentra en la narración Bíblica en Génesis 14. Este capítulo cuenta de cómo había guerra entre varios reyes donde vivía Lot, el sobrino de Abraham. Perdieron la batalla los reyes de Sodoma y Gomorra y puesto que Lot habitaba en Sodoma, también fue llevado con toda su casa como parte del botín. Cuando le llegó la noticia que había sido llevado Lot a oídos de Abraham, él movilizó a los hombres de su casa para rescatar a Lot. Dios les dio la victoria a Abraham y sus hombres. Fue en el regreso a donde residía que tenemos el registro de su encuentro con Melquisedec.

Leeremos la historia que se registra en Génesis 14:17-20

Génesis 14:17-20, “**17** A su regreso después de derrotar a Quedorlaomer y a los reyes que estaban con él, salió a su encuentro el rey de Sodoma en el Valle de Save, es decir, el Valle del Rey. **18** Y Melquisedec, rey de Salem (Jerusalén, Ciudad de Paz), sacó pan y vino; él era sacerdote del Dios Altísimo. **19** El lo bendijo, diciendo: “Bendito sea Abram del Dios Altísimo, Creador (Dueño) del cielo y de la tierra; **20** Y bendito sea el Dios Altísimo Que entregó a tus enemigos en tu mano.” Y Abram le dio el diezmo de todo.”

Comenzaremos pensando en la pregunta, ¿a cuál Dios adoraba y servía Melquisedec? El texto en Génesis es muy explícito. Tres veces dice, “el Dios Altísimo”.

Es de notar para nuestra iglesia que el título usado en este pasaje para indicar cual Dios es, es la palabra “Elyon” del cual tenemos el nombre de nuestra iglesia.

El autor Randy Alcorn dice,

”El nombre o título “Elyon” enfatiza Su supremacía sobre todos los demás y que Él es único. Nos recuerda que Él es el Creador del cielo y de la tierra y el Dueño de todo. Él no es simplemente poderoso, sino Todopoderoso. Él es el Soberano Poseedor y Controlador de todas las cosas.”⁵

⁴ John Peter Lange et al., *A commentary on the Holy Scriptures: Hebrews* (Bellingham, WA: Logos Bible Software, 2008), 126.

⁵ «Elyon: What Does It Mean? - Resources». Eternal Perspective Ministries, <https://www.epm.org/resources/1995/Jun/1/elyon-what-does-it-mean/>. Accedido 16 de noviembre de 2023.

Hay dos cosas muy importantes de esto.

1. Melquisedec entendía que solo existe un Dios verdadero quien es Creador, y Dueño de todo lo demás. Los dioses que le rodeaban de la gente pagana no eran dioses verdaderos.
2. En ese tiempo y en esa tierra, Yahweh Dios no había dejado desaparecer el conocimiento de Él. Este relato muestra que aún antes del llamamiento de Abraham, Yahweh continuaba teniendo personas que Le adoraban y servían.

También es interesante que tanto Génesis 14:18 como Hebreos 7:2 comienzan comentando de que era rey. Estos pasajes no comienzan con su oficio de sacerdote. Mas adelante en Hebreos 7 menciona que Jesús vino del linaje de Judá, que era el tribu de los reyes comenzando con el rey David. En esto, Hebreos 7 enfatiza que Jesús no era descendiente de Leví, del cual descendían los sacerdotes. Esto es muy importante porque el argumento del autor de Hebreos es que Jesús no llegó a ser sacerdote basado en su ascendencia humana, sino en base al juramento hecho por Dios Padre.

Génesis 14:18 comienza diciendo, “Y Melquisedec, rey de Salem (Jerusalén, Ciudad de Paz), . . .” La segunda parte de Hebreos 7:2 nos ayuda a entender el significado tanto de su nombre como del nombre de la ciudad sobre la cual era rey. Dice, “. . . El nombre Melquisedec significa primeramente rey de justicia, y luego también rey de Salem, esto es, rey de paz.”

¿Qué está enfatizando el texto? Está enfatizando que, siendo rey y sacerdote del Dios Altísimo, él reinaba y ejercía su sacerdocio buscando la justicia y la paz verdaderas. No era como los reyes paganos en ese tiempo, ni los gobernantes de nuestro tiempo que solo buscan satisfacer sus propios deseos. Este rey, realmente buscaba la justicia que es conforme al conocimiento del Dios verdadero y la paz con Dios y con su prójimo.

En esto, también era una prefiguración del Mesías Jesucristo quien ha establecido Su reino de justicia y paz. Este pasaje de Hebreos está usando a Melquisedec como un prototipo del Mesías y tenemos una profecía del Mesías que se encuentra en Isaías 9:6-7 que también enfatiza estas características del Mesías.

Isaías 9:6-7, “**6** Porque un Niño nos ha nacido, un Hijo nos ha sido dado, Y la soberanía reposará sobre Sus hombros. Y se llamará Su nombre Admirable Consejero, Dios Poderoso, Padre Eterno, Príncipe de Paz. **7** El aumento de Su soberanía y de la paz no tendrán fin Sobre el trono de David y sobre su reino, Para afianzarlo y sostenerlo con el derecho y la justicia Desde entonces y para siempre. El celo del SEÑOR de los ejércitos hará esto.”

Pasamos a pensar en el otro oficio que tenía Melquisedec. No solo era rey, sino también era sacerdote. La última parte de Génesis 14:18 y Hebreos 7:1 nos afirman que él era sacerdote del Dios Altísimo.

¿Qué hace un sacerdote? Es mediador entre Dios y el hombre. Representa al hombre delante del Dios. Es muy importante entender que este Melquisedec no recibió su oficio de sacerdote a base de su ascendencia humana porque no se registra quienes son sus padres. Más bien, este sacerdote recibió su oficio de Dios mismo para así intermediar entre Dios y el hombre.

Veremos esto más en el próximo punto, pero tanto Génesis 14:20 como Hebreos 7:2 dice que Abraham le dio el diezmo. Con este acto Abraham reconocía que ellos dos adoraban y servían al mismo Dios. Abraham reconocía que Melquisedec, siendo sacerdote del Dios Altísimo tenía derecho a ese diezmo.

Continuamos con Hebreos 7:3.

Es importante entender este versículo como los primeros destinatarios lo habrían entendido. El autor no está diciendo que literalmente Melquisedec no tenía padres, ni ascendencia humana. Más bien, lo que está diciendo es que no se sabe su ascendencia porque no existe registros de sus antepasados y de repente aparece en la historia Bíblica.

Comenzamos este punto con una cita que decía que en ese entonces no era común mencionar a una persona sin decir su ascendencia para así confirmar quien era. Pero en este caso de Melquisedec, por la providencia de Dios, no se menciona su ascendencia ni genealogía. Esto fue para que prefigure al Mesías Jesucristo.

Así, por no tener el registro, el Antiguo Testamento saca la conclusión de que, “permanece sacerdote a perpetuidad.” Por no registrar su muerte, se supone que continúa su sacerdocio. A diferencia de él, los sacerdotes Levíticos si morían y así terminaba su tiempo de servicio. Pero por hacer a Melquisedec una prefigura del Mesías, no se registró su muerte.

Por estas razones, Hebreos 7 va argumentando que, en una forma similar que Melquisedec y a base de su vida indestructible, el Mesías tiene un sacerdocio inmutable.

Continuamos con el segundo punto.

II. Melquisedec, superior a Abraham y Leví

El rey y sacerdote Melquisedec recibió diezmos de Abraham y lo bendijo. Tanto el que recibe diezmos como el que bendice es superior al que da diezmos y al que recibe la bendición. Estas verdades ponen la base para entender que el sacerdocio Levítico no era el sacerdocio final y perfecto.

Hebreos 7:4-10

En estos versículos hay dos argumentos para mostrar que Melquisedec era más grande que Abraham.

1. Abraham le dio el diezmo.
2. Melquisedec bendijo a Abraham.

Pero para entender el énfasis del autor, que los primeros destinatarios habrían entendido, primero es pensar brevemente en quien es Abraham.

Los israelitas tenían en muy alta estima a Abraham por varias razones legítimas.

1. Abraham había tenido un encuentro personal con el único Dios verdadero, Yahweh, quien lo escogió y apartó de toda la gente pagana.
2. Abraham era el padre de toda la nación de Israel.
3. Abraham había recibido las promesas de Dios, tanto de tener muchos descendientes, como de recibir la tierra prometida.
4. Abraham había sido bendecido por Dios en el nacimiento de Isaac.
5. Abraham era el padre de fe.
6. Abraham recibió la circuncisión, la señal del pacto con Dios.
7. Abraham era el padre de los patriarcas quienes incluían Leví (los sacerdotes) y Judá (los reyes).

A pesar de toda la grandeza de Abraham, el autor de Hebreos está resaltando que Génesis 14 registra alguien aún más grande.

El comentarista Kistemaker dice,

”Sin embargo, alguien más grande que Abraham apareció cuando Abraham regresaba victorioso de derrotar a cuatro reyes en el norte de Canaán y liberar a cinco reyes. Abraham había logrado un punto muy alto en su carrera como líder del sur de Canaán. Pero al regresar, Abraham le rindió tributo a Melquisedec al darle el diezmo

del botín. Si lo leemos literalmente, el texto dice: “Abraham le dio el diezmo de la parte de arriba”. ¡Abraham le dio lo mejor!”

.....

Melquisedec, por el contrario, no tenía genealogía y no había recibido las promesas. Es único en toda su grandeza como rey de Salem y sacerdote del Dios Altísimo. Abraham, plenamente consciente de la estatura de Melquisedec, le ofreció su diezmo y a su vez recibió su bendición.”⁶

Hebreos 7:4 comienza con la frase, “consideren, pues, la grandeza de este Melquisedec” para continuar su argumento demostrando que era una persona mayor y más importante que Abraham, el patriarca.

Respecto a recibir el diezmo estos versículos dicen,

- v.4 - Abraham le dio el diezmo de *lo mejor* del botín. No es que Abraham le dio lo que sea. Más bien, Abraham le dio lo que realmente era lo más valioso.
- vs.5, 9-10 - Leví, quien recibía los diezmos de los israelitas, por medio de su antepasado Abraham, dio el diezmo a Melquisedec. Esto muestra que el sacerdocio de Melquisedec es superior al sacerdocio que vino por medio de Leví.
- v.8 - Los hombres mortales (i.e. los sacerdotes descendientes de Leví) recibían los diezmos. Cuanto mayor es él que recibió el diezmo siendo él, “de quien se da testimonio que vive.” Me explico, los sacerdotes Levíticos no podían continuar su sacerdocio por su muerte física. En contraposición con eso, se argumenta que Melquisedec continuaba con “vida” (porque no había registro de su muerte).

De esta frase el comentarista Kistemaker dice,

”El sacerdocio permanente de Melquisedec. La exacta fraseología es que de Melquisedec “se declara que vive”. ¿Significa esto que Melquisedec nunca murió? Si fuese un ser sobrenatural, sería el Hijo de Dios” (7:3). Aunque la Escritura guarda silencio acerca de la muerte de Melquisedec, llegamos, sin embargo, a la conclusión de que murió. Con todo, en los dos lugares en que su nombre es mencionado (Gn. 14:18–20; Sal. 110:4), Melquisedec (en cuanto a su sacerdocio) es descrito como una

⁶ Simon J. Kistemaker, *Comentario al Nuevo Testamento: Hebreos* (Grand Rapids, MI: Libros Desafío, 1991), 223–225.

persona “que vive”. Esto significa que el sacerdocio de Melquisedec es permanente.”⁷

A final de cuentas, este primer argumento es que el que da el diezmo es inferior al que lo recibe. Así, tanto Abraham, como Leví y todos los sacerdotes que venían del linaje de Leví eran inferiores a Melquisedec.

El segundo argumento para demostrar la superioridad de Melquisedec es que él dio una bendición a Abraham.

Génesis 14:19-20

Son a estos versículos que Hebreos 7:6-7 hacen referencia.

Tanto Melquisedec, como Abraham entendían quién era superior y quien tenía el lugar para dar la bendición. Así, actuando como vocero y sacerdote del Dios Altísimo, Melquisedec bendijo a Abraham, el patriarca de la nación de Israel.

Recordamos que Melquisedec era sacerdote del Dios verdadero y así dar esta bendición, él dio una bendición de parte de Yahweh Dios mismo.

Estos argumentos muestran la superioridad de Melquisedec sobre Abraham y todo el sacerdocio Levítico y están apuntando a lo que van a decir a continuación - que el sacerdocio de Jesucristo es muy superior al sacerdocio Levítico.

Pasamos a ver primero la imperfección del sacerdocio Levítico para luego ver la perfección del sacerdocio de Jesucristo.

III. La imperfección del sacerdocio Levítico

El primer pacto con el pueblo de Israel fue establecido sobre el sacerdocio Levítico y la ley. Estos eran débiles e inútiles a causa de la imperfección de ese sistema y la maldad del hombre.

(la próxima prédica)

⁷ Simon J. Kistemaker, *Comentario al Nuevo Testamento: Hebreos* (Grand Rapids, MI: Libros Desafío, 1991), 226–227.

IV. La perfección del sacerdocio de Jesucristo

En el orden del sacerdocio de Melquisedec, Dios Padre ha jurado que Jesús ha sido instalado fiador de un mejor pacto con un sacerdocio inmutable a base de Su vida indestructible.

(la próxima prédica)

Conclusión

¿Entendemos que tan serio es la condición humana en su rebelión contra Dios?
¿Entendemos que el sacerdocio Levítico y todos los sacrificios del Antiguo Testamento eran imperfectos y apuntaban a un mejor pacto con el perfecto sacerdocio y el perfecto sacrificio de Jesucristo?

¡Que meditemos estas verdades para profundizar nuestra gratitud a nuestro gran Salvador! ¡Solo por medio del nuevo pacto en la sangre de Jesucristo podemos acercarnos a Dios!

VERDAD PRINCIPAL: Sobre la base de Su vida indestructible, Jesucristo tiene un sumo-sacerdocio inmutable siendo fiador de un mejor pacto. Solo por medio de Él tenemos acceso a Dios.

Terminamos leyendo Hebreos 6:17-20.